

Beaurepaire. Au centre hospitalier, les résidents réalisent des tableaux



Dans le cadre du concours de Retraite plus, " Fête de la peinture, organisé entre Ehpad, les résidents du centre hospitalier de Beaurepaire ont réalisé des toiles.

L'édition 2024 était placée sous le signe de la mer. Chantal Strappazon a animé plusieurs ateliers pour les résidents afin que ceux-ci puissent confectionner leurs oeuvres. Pour cela, ils ont utilisé de la peinture fluide, et la méthode " Dutch pouring. Les tableaux vont être examinés par un jury, et le résultat sera connu début juin.

Le Dauphiné Libéré